

París, 17 de abril de 2022
Comunicado de prensa

EuMo Expo elige la ciudad Estrasburgo en Francia para su edición de 2024

La próxima edición de European Mobility Expo (EuMo Expo) se celebrará excepcionalmente en Estrasburgo del 1 al 3 de octubre de 2024. Se esperan 10.000 participantes para este gran encuentro europeo de los profesionales de la movilidad sostenible y el transporte público.

EuMo invierte en la capital europea

El GIE Objectif transport public, el GART y la UTP han decidido proponer por primera vez una edición en Estrasburgo. **Marc Delayer**, presidente de GIE Objectif transport public, especifica que *"para anticiparnos a los posibles riesgos vinculados a los Juegos Olímpicos y Paralímpicos sobre el funcionamiento de la región de Ile-de-France en términos de acogida de eventos, hemos buscado proponer un lugar atractivo en la encrucijada de Europa y fuertemente comprometido con una ambiciosa política de movilidad. Posicionarse en Estrasburgo, una de las capitales de Europa y sede del Parlamento Europeo en otoño, fue una elección natural"*.

Estrasburgo capital europea totalmente orientada hacia la movilidad

La Eurometrópolis de Estrasburgo acogerá este gran evento en las mejores condiciones posibles. *"Estamos muy contentos y honrados de acoger este evento europeo que moviliza a los territorios más comprometidos en materia de movilidad. Esta acogida cobra pleno sentido con el compromiso de la Eurometrópolis, que actúa día a día para desarrollar, adaptar e innovar en materia de transporte público y de evolución de las prácticas de movilidad con una Red Express Metropolitana Europea que entrelaza el territorio y acompaña una red de tranvía en profunda evolución"*, se alegra **Pia Imbs**, presidente de la Eurometrópolis de Estrasburgo.

En efecto, la red de transporte de Estrasburgo es una de las más eficientes de Francia: es una fuente de inspiración para los profesionales de Europa en muchos países: la red de tranvías más entrelazada de Francia y transfronteriza, que llega hasta Alemania. Una importante aglomeración ciclista en el territorio nacional, un plan peatonal que favorece la compartición de los espacios públicos y la tranquilidad entre los usuarios, un nudo ferroviario europeo con las líneas TGV Est y TGV Rhin-Rhône y la primera ciudad de Francia (excluida Ile-de-France) en desarrollar una Red Express Metropolitana. Tantas ventajas que la Eurometrópolis de Estrasburgo puede compartir con todos los profesionales que acudirán a este evento.

La proximidad del Parlamento Europeo permitirá establecer vínculos con la institución y sus diputados recién elegidos.

Bien comunicado por el tranvía, el nuevo parque de Exposiciones, diseñado por el arquitecto japonés Kengo Kuma, es un lugar ideal para albergar la edición 2024 de EuMo Expo. Se esperan más de 10.000 participantes y cerca de 220 expositores durante estos tres días de encuentro.

European Mobility Expo es un evento liderado por el GIE Objectif transport public para el Grupo de autoridades responsables del transporte (GART) y la Unión de transporte público y ferroviario (UTP). Esta cita europea da la bienvenida a 10.000 participantes de 60 países y 220 expositores de toda la cadena del transporte público y la movilidad sostenible.

Contacto prensa:

Sylvia Guyader - prensa@promosalons.es